

行政相談員に感謝状

このたび、北方五区の林 弘さんが、総務大臣および（社）全国行政相談委員連合協議会より感謝状を授与され、四月十三日に役場にて総務省岐阜行政評価事務所長より伝達を受けました。

林さんは十六年八か月の長年にわたり行政相談員として、また平成十三年からは岐阜行政相談委員協議会の会長として、行政に対する苦情の解決などに尽力されました。

受賞に際して林さんは「多くの人に支えられ無事勤められたことに感謝します。これからも皆さまに協力していきたいと思えますのでよろしく願います。」と話されました。ご苦労様でした。



林さんご苦労様でした。

交通安全女性の委嘱状が交付されました

四月二十五日（月）、役場で揖斐川町交通安全女性委嘱式が行われました。

交通安全女性は、一年間の任期中で早朝に街頭に立ち、自動車・歩行者に交通安全を呼びかけるなどの行動を行う町より委嘱を受けた女性の方々です。

宗宮町長が、「早朝の大変な活動ですが、事故が減少するよう、一年間ご協力お願いします」とあいさつしたあと、交通安全女性の代表者に委嘱状が交付されました。

また委嘱された方々は揖斐警察署の後藤交通課長の講話を聞き、交通安全についての知識を深められました。一年間よろしく願います。



交通安全のためお願いします。

平成十七年春の叙勲受章

四月二十九日付けで平成十七年度春の叙勲が発表されました。

春日川合の川村金六さんが「旭日双光章」を受章されました。

川村さんは旧春日村議会議員として八期三十二年の永きにわたり在職し、議長、監査委員などの要職を歴任し、地域発展に尽力されました。

春日中山の四井尊生さんが「瑞宝单光章」を受章されました。

四井さんは長年の郵政業務への功労がたたえられました。

今回、晴れの受章おめでとうございます。

95歳おめでとうおめでとうございます

四月二十六日（火）に北新町の名和久子さんが九十五歳の誕生日を迎えられました。

名和さんは九十二歳のときに悪くなってきた目の手術を行い、それ以後、新聞も読めるようになりました。お世話をされている娘さんに新聞で読んだ出来事を教えてくれるそうです。とくに好き嫌いもなく、何でも食べられるそうです。

また五月九日（月）に北方の山本秀さんが九十五歳の誕生日を迎えられました。

山本さんは、長年教職についておられ、保育園の園長も勤めておられました。そのためかお話になる言葉もしっかりとしていました。最近あまりやらなくなったそうですが、十年ほど前からジグソーパズルや「きめこみ人形」を作るのが趣味で、多数の作品が飾られていました。

お二人にはそれぞれ宗宮町長から長寿のお祝いと褒賞金が贈られました。

これからも健康に気をつけ、お元気で長生きしてください。



山本さんおめでとうございます



名和さんおめでとうございます



受賞された川村さん